



## Aseguran que daba mala imagen

CUERNAVACA.— La gobernadora de Morelos, Margarita González Saravía, consideró "completamente falso" el argumento del fiscal Uriel Carmona de hacerse pasar como víctima, luego de su destitución y esa denuncia contra el exgobernador Cuauhtémoc Blanco fue más bien un "acto desesperado de su parte, en lugar de un acto de justicia".

"El fiscal se sintió atrapado cuando supo que nosotros íbamos a tener mayoría en el Congreso, y eso fue un salvavidas que trató de usar, una forma de presionar, es muy su estilo también, el hacerlo, porque esta denuncia la tenía desde 2023, entonces su obligación fue haber hecho esa denuncia desde entonces y siempre la usó como una forma de chantaje".



Era imposible sostener a un fiscal que estuviera yendo a firmar sus denuncias y sus procesos, porque no es una buena imagen para el estado."

**MARGARITA GONZÁLEZ**  
GOBERNADORA DE MORELOS

La gobernadora detalló que las negociaciones para la separación del cargo del fiscal se desarrollaron con la dirigencia nacional del PT.

"Era imposible sostener a un fiscal que estuviera yendo a firmar, sus denuncias y sus procesos, porque no es una buena imagen para el estado y en ese sentido decidimos proponerle al Congreso del Estado el nombramiento de una terna y de esa terna salió electo Édgar Maldonado Ceballos".

— Pedro Tonantzin